

Antrag Nr. 13-O-26-0022
SPD-Fraktion

Betreff:

Gestaltung des Mainufers (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat schnellst-möglich die alten Planungen zur Gestaltung des Mainufers nochmals vorzulegen und dies mit einer ungefähren Kostenschätzung zu verbinden.

Da die neuen Haushaltsanmeldungen anstehen, möchte der Ortsbeirat über die Kosten der Ufergestaltung informiert sein, damit er zu der üblichen Antwort der Ämter „kein Geld“ Stellung nehmen und argumentieren kann.

Hinweis: die Pläne existieren seit vielen Jahren und müssen nur aktualisiert werden. Dazu gehört auch eine neue Kostenermittlung oder wenigstens eine Kostenschätzung.

Mainz-Kostheim, 04.03.2013